

Palamatic Process investit 5 millions d'euros dans un centre d'expertise dédié aux poudres

Agro Media / Usine - Process / Palamatic Process investit 5 millions d'euros dans un centre d'expertise dédié aux poudres

04/02/2026 La rédaction USINE - PROCESS



Le futur centre d'expertise, actuellement en construction, a pour ambition d'accueillir les industriels souhaitant tester, caractériser et optimiser leurs produits sous forme de poudres dans des conditions réelles à l'échelle industrielle. Unique en Europe, ce pôle technologique de 1 500 m², directement connecté aux ateliers de fabrication, permettra de mener des essais concrets, de se former et de co-construire des solutions innovantes.

Acteur de référence de la manutention et du transfert des poudres pour l'industrie, Palamatic Process engage un investissement stratégique de 5 millions d'euros pour la création d'un centre d'innovation et d'excellence dédié aux poudres, qui ouvrira ses portes cette année en Bretagne, au cœur de son siège social de Brécé en Ille-et-Vilaine. Ce projet structurant s'inscrit dans le vaste plan d'investissement porté par le Groupe FIDEIP.

Fondée en 1992, Palamatic Process s'est imposée comme le leader français des solutions de manutention des poudres, de la conception à l'installation de lignes automatisées. Reconnue à l'international pour son expertise "poudres", l'entreprise intervient dans de nombreux secteurs industriels, dont l'agroalimentaire, la chimie, la pharmacie, l'énergie, le BTP bas carbone, l'environnement ou encore l'aéronautique.

Un pôle technologique de 1 500 m² pour tester

Le futur centre d'expertise, actuellement en construction, a pour ambition d'accueillir les industriels souhaitant tester, caractériser et optimiser leurs produits sous forme de poudres dans des conditions réelles à l'échelle industrielle. Unique en Europe, ce pôle technologique de 1 500 m², directement connecté aux ateliers de fabrication, permettra de mener des essais concrets, de se former et de co-construire des solutions innovantes.

Quatre grandes zones d'expertise structureront le site à savoir l'automatisation, avec des solutions robotisées adaptées aux lignes de production modernes ; Easyclean, dédiée aux contraintes hygiéniques et à la facilité de nettoyage, essentielles notamment en agroalimentaire ; Confinement, pour les environnements sensibles ou explosifs (Atex) ; Powder design, axée sur la conception mécanique et le pilotage des procédés en fonction des propriétés spécifiques de chaque poudre.

Ce nouveau centre vient renforcer un dispositif déjà internationalisé, après l'ouverture en 2025 d'un site similaire à Montréal, en partenariat avec Cintech.

Pour les dirigeants du groupe, ce projet répond à une réalité industrielle forte : la complexité croissante des poudres. « Ce centre d'expertise est un outil clé pour permettre à nos clients de concevoir et simuler leurs projets dans des conditions réelles. Le savoir-faire de nos équipes en caractérisation et en technicités fait la réussite de nos projets à l'international depuis plus de 30 ans », soulignent Jacques Clochard, Arnaud Clochard et Thomas Lavallée.

Avec cet investissement, Palamatic Process confirme sa volonté d'accompagner durablement l'innovation industrielle et les performances des filières, en particulier agroalimentaires.

